

## Oktoberfestauftakt in Amalien- und Gartenhof

### O´zapf is`!

Fast pünktlich zu Beginn des Münchner Oktoberfestes 2024 verwandelten die Hausleitungen die Gemeinschaftsräume des Amalienhofs und des Gartenhofs zur Wiesn.



Hausleitung Andrea Rinderer, stilecht im Dirndl, trug zum Vergnügen der Gäste folgendes Gedicht vor:

*„Hier ruhen unter Fels und Eis,  
a toter Bayer und a Preiß.  
Bet für den Bayer, Wandersmann,  
der Preiß der geht Dich gar nichts an.  
Doch wenn Du betest, bete leis  
sonst wacht a wieder auf- da Preiß!“*

Im Amalienhof begrüßte Geschäftsführer Markus Kopp die Bewohner und ließ es sich nicht nehmen, mit anzupacken. Mit Weißwurst vom prämierten regionalen Metzger, frischen Brezn und natürlich einem kühlen Weißbier wurden die Brackenhaimer Wiesn-Besucher verwöhnt. Dazu gabs zünftige Volksmusik und Quizze rund um die Bajuwaren.



Max Kübler, ehemaliger Praktikant im Amalienhof und treuer Helfer bei geselligen Zusammenkünften

Regel Zulauf und fröhliche Stimmung haben in beiden Wohnanlagen bestens gepasst!